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Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
zur nächsten Kreistagssitzung stellt die SPD-Kreistagsfraktion die folgenden Fragen: 
 
1. Wie hoch war die jährliche Anzahl der Eheschließungen auf Schloss Homburg 

in den letzen fünf Jahren? 
2. Wie hoch war die jährliche Anzahl der Eheschließungen in Haus Dahl in den 

letzen fünf Jahren? 
3. Kam es jeweils zu einer signifikanten Veränderung der Zahl der Trauungen 

nach der Erhöhung der Nutzungsentgelte? 
4. Wie entwickelten sich die jährlichen Einnahmen durch diese Entgelte in den 

letzten fünf Jahren? 
 
Eine Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
 
Ralf Wurth 
Fraktionsvorsitzender 
 


